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Toghe in trincea per il tribunale
Assemblea rovente ma il ridimensionamento sembra segnato

di Gianni Olandi

ALGHERO. Sembra ormai segnato il per-
corso del ridimensionamento della sezio-
ne staccata cittadina del Tribunale di
Sassari. Un recente provvedimento adot-
tato dal presidente del Tribunale, Pietro
Fenile, sembrerebbe annunciare tale ipo-
tesi che è stata contestata a più riprese
dall’Ordine degli avvocati e in particola-
re dai legali algheresi.

I legali catalani nei giorni
scorsi hanno partecipato in
massa a una nuova assem-
blea, dai toni piuttosto acce-
si. Unanime il giudizio sulle
gravi conseguenze che l’ini-
ziativa del presidente Fanile
prelude per l’utenza, la citta-
dinanza e l’intero territorio.
Nel corso dell’assemblea è
stato sottolineato che «il
provvedimento non solo pro-
voca disagi agli utenti della
giustizia e agli operatori, ma
soprattutto non risolve alcu-
no dei problemi del Tribuna-
le di Sassari, andando piutto-
sto ad aggravare i limiti di
quella struttura che di certo
non potrà erogare un servi-
zio più puntuale ed efficien-
te».

Per gli avvocati algheresi
«la sezione staccata del tribu-
nale, privato dei procedimen-
ti che di norma avrebbe do-
vuto trattare, si avvierà a
una inesorabile quanto im-

mediata chiusura in nome di
una sopravvenuta inutilità».

Condizione che diventerà
inevitabile nel momento in
cui si svuoteranno di funzio-
ni gli uffici giudiziari di via
Columbano che attualmente,
con un solo giudice, trattano
circa 1.500 cause all’anno.

Nel corso dell’assemblea
dei legali algheresi si è regi-
strata perfina una singolare
alleanza, di tipo esclusiva-
mente professionale: uno è
avvocato civilista, l’altro è
penalista. A sostenere le ra-
gioni della sopravvivenza
della sezione del tribunale si
sono infatti trovati fianco e
fianco Marco Tedde ed Elias
Vacca. Avversari pratica-
mente su tutto, ma ragione-
volmente alleati nel difende-
re una importante istituzio-
ne cittadina. In tempi di scon-
tro elettorale, si tratta evi-
dentemente di un segnale di
grande equilibrio e di civiltà

di rapporti.
L’assemblea degli avvocati

ha deciso di assumere una se-
rie di iniziative, anche clamo-
rose, in segno di protesta con-
tro un provvedimento che è
stato definito «del tutto su-
perfluo, privo di vantaggi di
ordine generale, utile soltan-
to a creare un diffuso disagio
tra gli utenti della giustizia».

Il Tribunale di Sassari sta

procedendo al ridimensiona-
mento nonostante le rassicu-
razioni fornite a suo tempo
dal ministro della Giustizia,
Angelino Alfano, al sindaco
Tedde. In quella occasione, il
primo cittadino di Alghero si
era avvalso della collabora-
zione del parlamentare sassa-
rese Piero Testoni. A dire il
vero, dal ministero era stata
data assicurazione che non

era in programma la chiusu-
ra della sezione algherese
mentre il vero problema, a
quanto appare, è che si sta
procedendo al suo svuota-
mento di funzioni.

Anche l’assemblea genera-
le degli avvocati del foro di
Sassari, convocata dal presi-
dente dell’ordine Giancarlo
Cugiolu, aveva respinto all’u-
nanimità il progetto di ridi-

mensionamento della sezio-
ne catalana del Tribunale.
Analoga decisione era stata
presa da un’ottantina di lega-
li algheresi che nel corso di
una assemblea avevano sot-
toscritto un documento nel
quale, dopo essersi opposti al
ridimensionamento, aveva-
no chiesto al contrario il po-
tenziamento della sezione di
via Columbano.

Unanime il giudizio
dei legali: «Solo disagi
per i cittadini»

Si teme lo svuotamento
delle funzioni
della sezione staccata

C’è un po’ di Alghero a Dublino
Stand del consorzio Riviera del Corallo all’Holiday world

ALGHERO. Si conclude og-
gi a Dublino l’Holiday World
Show, appuntamento tradi-
zionale della domanda turi-
stica irlandese che, pratica-
mente, apre la stagione delle
fiere internazionali dell’indu-
stria delle vacanze.

All’esposizione era presen-
te il consorzio turistico Rivie-
ra del Corallo, presieduto da
Bianca Bradi, il cui stand
era inserito il quello più am-
pio della Regione Sardegna.

Da Dublino, secondo le sen-
sazioni della presidente del
consorzio degli albergatori
algheresi giungono indicazio-
ni di «buon interesse verso
la destinazione e i servizi of-
ferti», ma anche la considera-
zione che «per tradurre l’in-
teresse in un effettivo acqui-
sto della vacanza occorre la-
vorare sodo per conquistare
questo mercato». All’Holiday
World Show, la Riviera ha
presentato la tradizionale of-

ferta di tipo ambientale:
spiagge, pinete, alberghi,
camping e prodotti dell’a-
groalimentare.

La clientela irlandese van-
ta da decenni una presenza

algherese, fatta di alti e bassi
ma con una costante favore-
vole le attività ricettive loca-
li. «Nonostante le difficoltà
congiunturali — conclude
Bianca Bradi — gli operato-

ri, ben supportati dall’ammi-
nistrazione comunale, non
esitano a investire in comuni-
cazione, fiere e iniziative che
possano consentire loro di
consolidare o di generare

nuova domanda sulla Rivie-
ra del Corallo e di conseguen-
za sulle proprie aziende».

A parte la partecipazione
alla Fiera di Dublino, è lecito
chiedersi che tipo di promo-
zione mirata sia stata fatta,
dall’ambito locale a quello re-
gionale, verso la ricca Irlan-
da, divenuta negli ultimi an-
ni uno dei più autorevoli mo-
tori economici dell’Europa.

Non va dimenticato che la
Sardegna, ma Alghero prima
di tutti, rappresenta ormai
da oltre un lustro un riferi-
mento costante per la compa-
gnia low cost irlandese della
Ryanair, determinando situa-
zioni favorevoli per quanto
riguarda il trasporto aereo al-
le quali dovrebbe corrispon-
dere una adeguata promozio-
ne dell’immagine e una politi-
ca tariffaria aggiornata alla
difficile situazione economi-
ca che si registra in ambito
nazionale e internazionale.

TURISMO

Bradi: «Irlandesi
molto interessati»

Bianca Bradi presiede il Consorzio turistico
Riviera del Corallo, il cui stand
era inserito il quello più ampio della Regione
all’Holiday World Show di Dublino
che tradizionalmente apre
la stagione delle grandi fiere
internazionali della industria delle vacanze

TRE INCONTRI

Poesia, storia
e Memoria

ALGHERO. Tre incontri
di particolare rilievo cultu-
rale per la prossima setti-
mana.

Domani, alle ore 20,30,
nella sala Manno in via
Marconi ci sarà il tradizio-
nale appuntamento dei
«Lunedì con la poesia» di
Pier Luigi Alvau dedicato
a Walt Whitman, uno dei
pilastri della letteratura
americana. Serata impor-
tante anche quella di mar-
tedì, quando la società
Umanitaria, sempre nella
sala Manno e alle ore
18,30, presenterà la serata
intitolata «Nella pace e nel
Silenzio». In occasione del-
la Giornata della Memoria
della Shoah saranno
proiettati due film.

Infine mercoledì, per ini-
ziative dell’«Ateneu Al-
guers», Giacomo Oppia
presenterà alle ore 18,30,
nella sala della Fondazio-
ne culturale in via Cavour
23, il suo libro «Il territo-
rio di Alghero nel Quattro-
cento». Si tratta di un te-
sto ricco di ricerche, dati,
alcuni anche inediti, che
Oppia ha realizzato lavo-
randoci nel corso degli ul-
timi quattro anni.

ALGHERO. Un nuovo grup-
po consiliare si è costituito
nell’assemblea civica: quello
dei «Riformatori sardi liberal
democratici». Ne fanno parte
i consiglieri comunali France-
sco Carboni e Alberto Zanetti
che hanno concluso così un
lungo percorso di avvicina-
mento al partito di Pietrino
Fois e Massimo Fantola, co-
minciato già in occasione del-
le ultime amministrative al-
gheresi insieme al movimen-
to di Fortza Paris.

La costituzione del nuovo

gruppo porrà inevitabilmen-
te problemi alla coalizione
per quanto attiene il possibile
rimpasto in giunta. Le acque
sono al momento calme, alme-
no in superficie, ma è eviden-
te che subito dopo le elezioni
il problema arriverà sul tavo-
lo del sindaco Marco Tedde.

Nasceranno infatti proble-

mi di rappresentanza in giun-
ta. Attualmente l’esecutivo è
formato da rappresentanti di
partiti che non ci sono più, co-
me nel caso di Fortza Paris, o
che sono confluiti nel Pdl.

Dopo le elezioni torneran-
no quindi a contare i numeri
della rappresentanza consilia-
re ed è facile presupporre che

si assisterà a un nuovo valzer
di poltrone e a nuove situazio-
ni che soltanto qualche mese
fa erano impensabili. Per fare
un esempio, il presidente del
consiglio comunale, Antonel-
lo Muroni, passato nel Movi-
mento delle Autonomie di
Raffaele Lombardo, pur es-
sendo espressione dell’intero

consiglio oggi è privo di una
propria rappresentanza consi-
liare. Non è diversa la situa-
zione di Maurizio Pirisi, at-
tuale assessore all’Urbanisti-
ca, dopo lo scioglimento di
Fortza Paris che lo aveva indi-
cato per un posto in giunta.

Ma la matematica sarà ine-
vitabilmente utilizzata anche
in altri casi: per l’Udeur, la
DCA e il Psd’Az, tutti rappre-
sentati da un assessore nell’e-
secutivo pur in presenza di
un solo consigliere sui ban-
chi di via Columbano.

Nuovo gruppo in consiglio comunale
Carboni e Zanetti nei «Riformatori sardi liberal democratici»

PORTO CONTEPORTO CONTE

Fondi comunitari in dote al progetto «Retraparc»
ALGHERO. Importante tra-

guardo per la dirigenza del
Parco regionale di Porto Con-
te, guidata da Antonello Usai,
per l’approvazione di un nuo-
vo progetto che godrà dei fi-
nanziamenti comunitari. Do-
po «Ceamat», che ha consenti-
to al parco di realizzare un
proprio centro di educazione
ambientale e numerose inizia-
tive di informazione di anima-
zione diffusa all’interno del
Parco, ora sarà «Retraparc» a
consentire la prosecuzione del-
le attività di educazione am-
bientale.

Questo sarà possibile attra-
verso un sistema codificato di
azioni che vedrà uniti il Parco
di Porto Conte con quelli na-
zionali dell’Asinara e dell’arci-
pelago di La Maddalena insie-
me ad alcuni parchi della vici-

na Corsica.
«Retraparc» ha goduto di

un ottimo punteggio nella va-
lutazione grazie anche all’im-
pegno del settore programma-
zione della Provincia di Sassa-
ri. Il progetto è stato finanzia-
to dal bando sulle reti tra-
sfrontaliere del programma
operativo Asse 3 marittimo
Italia-Francia. «Si tratta di un
importante risultato, frutto di
mesi di assiduo lavoro — spie-
ga il presidente Usai —. Già
dalla scorsa estate ci siamo
messi a lavorare per elabora-
re, con gli altri partner istitu-
zionali, strategie e progetti
per partecipare a specifici ban-
di comunitari. L’impegno ha
portato i suoi frutti».

L’approvazione del progetto
rappresenta una straordina-
ria opportunità per il Parco

che, non godendo di grandi ri-
sorse finanziarie, punta molto
sulla partecipazione a diversi
bandi comunitari per perse-
guire i propri obbiettivi istitu-
zionali. «Retraparc», di cui è
capofila la Provincia di Sassa-
ri, godrà di un finanziamento
di circa 2 milioni e mezzo di
euro ripartito tra i tre parchi
del nord Sardegna e quelli del-
la Corsica. A Porto Conte do-
vrebbero arrivare circa 400
mila euro. Una buona disponi-
bilità per proseguire nella pro-
mozione del territorio protet-
to e nell’ educazione al rispet-
to dell’ambiente.

«L’aspetto davvero impor-
tante — prosegue Usai — è
che per la prima volta si farà
vero sistema tra le aree protet-
te del Nord Sardegna».

Sergio Ortu
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